

Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad Ikuti Apel Gabungan TNI-Polri, Siap Wujudkan Keamanan di Kabupaten Nduga

Agung widodo - JATENG.NYARIOS.COM

Feb 13, 2024 - 17:36



Dansatgas Mobile Yonif 411 Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P Menghadiri Apel Pengamanan Pemilu 2024 Kabupaten Nduga, Bertempat di Halaman Mapolres Nduga, Kenyam, Selasa (13/2/2024).

NDUGA- Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) mengikuti apel gabungan pengamanan [Pemilu 2024](#) Kabupaten Nduga bertempat di halaman Polres Nduga, Kota Kenyam, [Kabupaten Nduga](#), Selasa (13/2/2024).

Bertindak sebagai pemimpin apel adalah Kapolres Nduga AKBP Vinsensius Jimmy Parapaga, S.I.K., yang didampingi oleh Dandim 1706/Nduga Letkol Inf Hulisda Melala, dan Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P.

Apel gabungan diikuti oleh Personil Gabungan TNI-Polri yang terdiri dari Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, Polres Nduga, Kodim 1706/Nduga, Koramil Kenyam, Satgas Elang, Satgas Gakkum, dan Satgas Damai Cartenz.

Dalam sambutannya, Kapolres Nduga AKBP Vinsensius Jimmy Parapaga mengatakan, apel gabungan TNI-Polri untuk bersama-sama bersinergi terciptanya stabilitas keamanan dalam rangka mensukseskan pelaksanaan Pemilu tahun 2024 di Kabupaten Nduga.

"Hari ini kita berkumpul melaksanakan apel gabungan untuk persiapan dalam rangka pengamanan Pemilu tahun 2024 yang akan dilaksanakan besok, mari kita bersama-sama menjaga stabilitas keamanan untuk kelancaran agenda nasional tersebut," ucap Kapolres.

Lanjutnya, Apkam TNI/POLRI bekerja sama agar berjalan pesta Demokrasi Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Nduga aman dan lancar.

Pada kesempatan tersebut, Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P., juga menyampaikan pentingnya sinergitas TNI-Polri untuk mewujudkan kelancaran dan mensukseskan agenda nasional khususnya di wilayah Kabupaten Nduga, Papua Pegunungan.

"Mari kita bersama-sama bekerja dengan tulus dan ikhlas, bersinergi mewujudkan suksesnya agenda nasional Pemilu tahun 2024 khususnya di wilayah Kabupaten Nduga," ucap Dansatgas.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad